

MEDIENINFORMATION

Frankfurt am Main ernennt neue Kongress-Botschafter

Stadträtin Wüst ehrt bedeutende Akteure der Tagungswirtschaft

Frankfurt am Main – 18. Oktober 2024 – Parallel zur Frankfurter Buchmesse fand am Donnerstagabend im Archiv der Messe Frankfurt die 16. offizielle Ernennung der Frankfurter Kongress-Botschafter statt. In feierlichem Rahmen würdigte die Wirtschaftsdezernentin der Stadt Frankfurt am Main, Stadträtin Stephanie Wüst, zwei neue Botschafter für ihr Engagement für den Tagungsstandort Frankfurt am Main.

Inmitten alter Schätze der Messe Frankfurt erhielten Prof. Dr. med. Felix Rosenow, Facharzt für Neurologie und Leiter des Epilepsiezentrums mit zertifiziertem Schlaflabor der Universitätsmedizin Frankfurt, sowie Torsten Burmester, Vorstandsvorsitzender des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB), die Auszeichnung als Frankfurter Kongress-Botschafter.

Prof. Dr. med. Felix Rosenow begrüßte zuletzt rund 100 internationale Teilnehmende zum „16th International Epilepsy Course and Colloquium“ vom 17.09. – 20.09.2024 auf dem Gelände des Universitätsklinikums in Frankfurt. Bereits in früherer Vergangenheit begleitete er zahlreiche Colloquien und Veranstaltungen im Bereich der Epilepsie und klinischen Neurophysiologie, unter anderem den 65. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Klinische Neurophysiologie und Funktionelle Bildgebung (DGKN), in deren Vorstand er sich engagiert.

Dank des Einsatzes von Torsten Burmester hielt der DOSB in den Jahren 2019 und 2023 seine Mitgliederversammlung im Kap Europa der Messe Frankfurt ab. Auch im Dezember 2025 werden dort zum selben Anlass rund 450 Teilnehmende zusammenkommen.

„Das Engagement unserer Kongress-Botschafter ist ein wesentlicher Faktor für den Erfolg Frankfurts als Kongress- und Tagungsdestination“, so Wirtschaftsdezernentin Stephanie Wüst. Sie fügte hinzu: „In ihrer Funktion als Multiplikatoren aus Wissenschaft und Wirtschaft leisten sie einen entscheidenden Beitrag dazu, die Stadt und Region nachhaltig zu stärken, wichtige Themen in Frankfurt zu verorten und das Tagungsgeschäft voranzutreiben.“

„Als Standort für Tagungen und Kongresse überzeugt Frankfurt durch seine zentrale Lage, ausgezeichnete Erreichbarkeit und eine dynamische Infrastruktur“, ergänzte Thomas Feda, Geschäftsführer der Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main. „Der engagierte Einsatz unserer Botschafter stärkt die Attraktivität der Stadt zusätzlich, indem sie wertvolle Expertise und Netzwerke in die Organisation nationaler und internationaler Veranstaltungen einbringen.“

Seit 2011 ernennt und würdigt die Stadt Frankfurt am Main Führungskräfte unterschiedlicher Wirtschaftszweige, die sich ehrenamtlich für die Durchführung von Kongressen und Tagungen in der Mainmetropole einsetzen.

Mit den zwei Neuzugängen besteht der Kreis der Frankfurter Kongress-Botschafter aktuell aus 34 Fachkräften aus Wissenschaft und Wirtschaft.

Weitere Informationen unter www.frankfurter-kongressbotschafter.de.

Über die Frankfurter Kongress-Botschafter

Die Initiative „Frankfurter Kongress-Botschafter“ wird von der Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main mit ihrem Frankfurt Convention Bureau, der Messe Frankfurt und der IHK Frankfurt am Main getragen. Ziel des Projekts ist die verstärkte Positionierung der Mainmetropole als Ort für wissenschaftliche Kongresse. In diesem Zusammenhang werden Personen in Leitungsfunktion als ehrenamtliche Multiplikatoren für die Kongressstadt Frankfurt am Main gewonnen.

Kontakt für Medien:

Jutta Heinrich
Frankfurt Convention Bureau
Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main
Kaiserstraße 56
60329 Frankfurt am Main
Tel: +49 (0) 69 / 24 74 55 - 500
heinrich@infofrankfurt.de
www.meetfrankfurt.de
#meetfrankfurt